



3 Pièces

200 m²

Réf. 4454

1 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas de Monaco, ce splendide duplex offre une vue imprenable sur la Principauté, les courts de tennis du Monte Carlo Country Club et la mer Méditerranée. Avec un ascenseur qui monte directement au premier niveau, il se compose d'une entrée, d'un petit bureau, d'une cuisine ouverte sur un vaste séjour, d'une chambre principale avec dressing, ainsi que de deux salles de bain (une pour elle et une pour lui). Une terrasse de 20 m² prolonge les espaces de vie vers l'extérieur, offrant un cadre idéal pour se détendre. Au deuxième étage, une seconde cuisine, une chambre supplémentaire, une salle de ...

Just steps away from Monaco, this magnificent duplex offers breathtaking views of the Principality, the Monte Carlo Country Club tennis courts, and the Mediterranean Sea. With an elevator that leads directly to the first level, the property features an entrance, a small office, an open kitchen overlooking a spacious living room, a master bedroom with a walk-in closet, and two bathrooms (his and hers). A 20 m² terrace extends the living spaces outdoors, providing an ideal setting for relaxation. On the second floor, there is a second kitchen, an additional bedroom, a bathroom, and a separate ...

IMMOBILTREND GOLD

32, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

